
何となく大学を決める
のではなく、先を見据
えてよく考えようと
思いました。

2年生 入試制度理解についての進路講演会を実施しました！

日 時：12月18日（水）3時間目
場 所：碧水ホール
講 師：蔵下 克哉 氏（教育コンサルタント）
内 容：「これからの社会の変化について」

「社会から必要とされる人とは」
「進学情報」

生 徒 の 感 想講 演 の 様 子

入試制度理解のための進路講演会を実施しました。
現在の入試の状況や来年以降の予想など、入試制度に関する
お話はもちろん、これからの社会の変化や、その社会を
生きていく生徒たちに求められていることなど、就職や
専門学校を志す生徒たちにも大変重要なお話を聞くことが
出来ました。

大学受験はハードルが高
いと思っていたけれど、
今日の講演を聞いて大学
進学も良いなと
思いました。

今からしっかり勉強を
して、1年後進路の幅が
広がるように努力
しようと思いました。
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